
 

                                                          
  
 
 
 
 
 
 
 

 

◆ＰＴＡ会長挨拶 

おはようございます。本日もお忙しい中、学校委員会にお集まりいただきありがとうございます。 

今日はとても寒いですが、空を見上げますと雲ひとつない晴天です。忙しい日々をお過ごしのこ

とと思いますが、こうして空を眺めますと、ふと清々しい気持ちになります。 

さて、今日はある外国人駐日大使のお話をご紹介させて頂きたいと思います。この大使の方は、

数多くの国に駐在し大使を務めてきたそうですが、数多くの国の文化に触れてきたなかで、日本の

文化、特に日本の人々のものの考え方はとても特徴があったと話しています。グローバリゼーショ

ンが進展し、弱肉強食の世界、経済が合理化していく中、最高の成果を求めるために自分さえよけ

ればよいという考え方が世界を覆っている傾向がより強まってきています。しかし、日本人は自分

のことを第一に考えず、相手のことを考えて、お互いがより良くなっていくことを最優先に考える

そうです。「おかげ様で」という言葉を私たちは日常よく使いますが、こうしたところにも特徴が出

ているようです。この大使の方は、現在は母国に帰り、日本人学校を開校しています。まだまだ裕福

とは言えない母国の経済発展のためには、このような日本人の周りの人のことを最優先で考え行動

するという考え方がとても大事だと、日本語だけではなく、日本人の文化を教えています。こうし

た日本人の考え方が世界をリードしていくことが考えられるのかもしれません。 

この一中におきましても、校内のみならずコミュニティーとしてのまとまりがとても素晴らしい

ということがよく言われておりますが、まさに日本人の特徴を実現できているのではないのかなと

も思っております。 

こうした日本人のよいところにより一層磨きをかけていけるよう、生徒たちの活動を今後もＰＴ

Ａ活動がより一層支援していければと考えております。引き続き、一中ＰＴＡ活動へのご支援、ご

協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

◆学校長挨拶 

一段と寒さが厳しくなる中、お集まり頂きましてありがとうございます。 
 さて、最近、もっとも心配なことと言えば、新型コロナウイルス関連の報道です。一中もたくさん

の通知を受けており、でき得る健康対策に努めてまいります。 
一方で「災い転じて福となす」ではありませんが、全国的にもインフルエンザ患者の数が低調と

のことです。例年ですと１年生大会の会場で感染する部活動が複数見られますが、今年はありませ

ん。学校行事や学年行事も延期または中止することも無く、よい学びの機会を提供できています。

また、入試でも３年生が実力を発揮できる環境にあるなど、コロナウイルス対策として行っている

うがい・手洗い・外出の自粛等の効果ではないでしょうか。引き続き、ご家庭でも良かれと思う防止

対策をよろしくお願いいたします。 
先ほど、会長から「日本のすばらしさ」について話がありました。私も同感です。現在、インター

ネット上ではフェイクニュースが飛び交っています。たとえば、東京オリンピック・パラリンピッ

クが中止なったとか、空港から検査を振り切って逃亡した者がいるとかなどです。それでも日本の

国内ではマスクを奪い合ったり、パニックになったりしていません。このような国民性を誇りに思

います。とはいえ、子供たちも目にする嘘の情報に対して私たち大人にできることは、「裏付けのな

い情報を広めない」ことです。頭ごなしに広げることを注意するのではなく、「この情報についてど

う思うか」と返すことで自分の考えが育っていきます。 
「しっかりとした判断ができる」そんな生徒達になってほしいと思います。引き続き、本校の教

育活動へのご理解、ご支援をよろしくお願いいたします。 
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委員会 報告 予定 

１学年 1/30 学年委員会 

   来年度の委員・係のファイル作業 

2/20 学年委員会 

    ファイル作業の続き 

２学年 1/29 学年委員会 2/26 学年委員会 

    委員希望表集計作業 

３学年  2/12 学級長会議 

 

会計 2/ 5 集金日 

 

2/14 １，２年集金日 

3/ 4 １年集金日 

 

広報 1/28 弘文社より原稿引取り 

2/ 1 第３回卒業記念号編集会議  

2/ 4 弘文社との打合せ 

2/ 7  弘文社より原稿引取り 

 

弘文社との打合せをしながら２月末に

は卒業号を完成予定 

  

  

 

生活   

環境美化 2/ 1 第２回ベルマーク集計作業   

 

家庭教育 

学級 

1/30  市川市家庭教育振興大会出席 

2/ 6 閉級式開催 

 

 

3/ 3 ３年生保護者宛てに来年度開級

式に「進路体験談の募集」の手紙を配付 

えのきの会 2/ 1 一中 BCC ペットボトル製作教室 

   一中 BCC ミーティング 

 

 2/ 9 中国分小学校風の会・ペットボ

トルロケット大会 

2/23 一中 BCC「匠の体験ひろば」 

少年補導員   

役員選考 1/29 推薦者リスト作成 

2/ 3  本部役員依頼（電話にて） 

 本部と打合せし３回目の推薦者リスト

作成。その後、随時依頼（電話にて） 

本部 1/25 ＰＴＡ合唱フェスティバル参加 

2/ 3 新入生保護者会出席  

 

  

 

 

 

 

 

 

 


